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An die Fraktionsmitglieder 
der Stadt Braunschweig  
 
Herrn Friedrich Knapp 
 
 
        Braunschweig, den 04.12.2016 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrter Herr Knapp, 
 
mit diesem Schreiben bittet das Elternsprecherteam der IGS Volkmarode, dass Sie 
die Verhandlungen bezüglich des Schulschwimmens im Gliesmaroder Bad wieder 
aufnehmen. Im Sinne der Schülerinnen und Schüler würden wir es sehr begrüßen, 
wenn Sie zu einer tragfähigen Lösung kämen, die für alle Seiten zufriedenstellend 
wäre. 
 
Das Schulschwimmen im Gliesmaroder Bad stellt für unsere Schülerinnen und 
Schüler einen messbaren Mehrwert an Qualität dar. Die IGS Volkmarode gehört 
zwar nicht zu den fußläufigen Schulen des Gliesmaroder Bades, es ist aber leicht mit 
öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen. Dabei werden bis zu 30 Prozent 
Unterrichtszeit im Bad gewonnen, Busfahrten eingespart und die Umwelt geschont.  
Durch den weiten Transport, der teilweise in die Pausen gelegt werden muss, fehlt 
es den Schülerinnen und Schülern derzeit an ausreichender Zeit im 
Schwimmbecken. Dies wirkt sich natürlich auch auf die Qualität des Unterrichts aus.  
Des weiteren sind die Bedingungen für Nichtschwimmer und Schwimmer im 
Gliesmaroder Bad wesentlich geeigneter, da das Schwimmer - und 
Nichtschwimmerbecken nebeneinander liegen, so dass die Lehrkraft in beide Becken 
Einsicht nehmen kann.  Es sprechen viele Gründe für das Schwimmen im 
Gliesmaroder Bad. Die Schülerinnen und Schüler wären Ihnen dankbar, wenn sich 
viele der hier angesprochenen Personen in der kommenden Ratssitzung für das 
Schulschwimmen im Gliesmaroder Bad  aussprächen, die Verhandlungen noch 
einmal aufgenommen und Schritte aufeinander zugemacht würden. 
 
Im voraus vielen Dank für Ihr Verständnis für unser Anliegen. 
 
Mit besten Grüßen 
 
Patrizia Brecht 
 
( für das Elternsprecherteam der IGS Volkmarode) 	


